



Mitarbeiterbefragung

Mitarbeiter beteiligen

Ist-Zustand analysieren

Optimierungspotenzial aufdecken

Gesunde Mitarbeiter – gesundes Unternehmen Nur wer fragt, bekommt Antworten

Befragungen sind ein einfaches und schnelles Mittel, um einen Überblick über die gesundheitliche Situation im Unternehmen sowie mögliche Ansatzpunkte zu erhalten.

Mithilfe der Befragung kann eine allgemeine Analyse über den Zusammenhang von Arbeit und Gesundheit in Ihrem Betrieb erfolgen. Darüber hinaus können konkrete Fragestellungen zu den Besonderheiten in Ihrem Unternehmen ergänzt werden.

Der große Vorteil von Mitarbeiterbefragungen liegt darin, mit einem geringen Zeitaufwand ein umfassendes Bild Ihrer Entwicklungsmöglichkeiten im betrieblichen Gesundheitsmanagement zu erhalten.

Darüber hinaus machen die folgenden Punkte eine Befragung im gesamten Unternehmen so wertvoll:

- Alle Mitarbeiter werden in den Prozess eingebunden.
- Das Wissen der Mitarbeiter über die Gegebenheiten in Ihrem Betrieb wird systematisch abgerufen.
- Die Erkenntnisse decken Stärken und Entwicklungspotenziale auf.
- Die Ergebnisse können direkt zur Planung und Umsetzung konkreter Ziele und Maßnahmen genutzt werden.